

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

1. Setelah penulis melakukan penelitian mengenai Faktor-faktor yang Mempengaruhi Tingkat Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal. Maka dapat disimpulkan bahwa secara persial Modal berpengaruh positif dan signifikan dengan Nilai t hitung variabel sebesar $4,057 >$ dari t tabel yaitu 1,674 dan nilai $0,000 < 0,05$ terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal. hal ini menyatakan hipotesis yang dirumuskan penulis yaitu “Modal secara persial berpengaruh terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal” telah diuji dan terbukti kebenarannya.
2. Selanjutnya Pengalaman Kerja secara persial menyatakan ada pengaruh yang positif dan signifikan dengan nilai t hitung variabel sebesar $2,353 >$ dari t tabel yaitu 1,674 dan nialai signifikan $0,001 < 0,001$ terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal. hal ini menyatakan hipotesis yang dirumuskan penulis yaitu “Pengalaman Kerja secara persial berpengaruh terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal” telah di uji dan terbukti dapat diterima kebenarannya.
3. Sedangkan Teknologi secara persial menyatakan ada pengaruh yang positif dan signifikan dengan niali t hitung sebesar $1,827 >$ dari t tabel yaitu 1,674 dan niali signifikan $0,003 < 0,05$ terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung

Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal. hal ini menyatakan hipotesis yang dirumuskan penulis yaitu “Teknologi secara persial berpengaruh terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal” dan telah di uji serta terbukti dapat diterima kebenarannya.

4. Setelah penulis melakukan penelitian mengenai Faktor-faktor yang Mempengaruhi Tingkat Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal, maka dapat disimpulkan bahwa Modal, Pengalaman Kerja dan Teknologi berpengaruh secara bersama-sama terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal Provinsi Sumatera Utara.

5.2 Saran

Berdasarkan Penelitian yang dilakukan, maka Peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Nelayan Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal

Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa Modal, Pengalaman Kerja dan Teknologi mempengaruhi Pendapatan Nelayan di Desa Tabuyung Kecamatan Muara Batang Gadis. Oleh karena itu, modal yang dimiliki nelayan sebaiknya digunakan harus secara efektif dan efisien sehingga menghasilkan nilai guna yang lebih tinggi dan pengalaman kerja yang dimiliki nelayan seharusnya dimanfaatkan untuk dijadikan sebagai pembelajaran atau guru agar dapat mengaplikasikan pengalaman yang ada untuk kinerja yang lebih baik lagi kedepannya demi meningkatnya jumlah Produksi ikan. Dan untuk penggunaan teknologi harus lebih

meningkat dengan menggunakan teknologi yang lebih modern dan harus sesuai dengan apa yang dibutuhkan sehingga dapat memberikan pemasukan yang lebih agar dapat menghemat modal dan mampu meningkatkan hasil tangkapnya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Di dalam hasil yang telah diberikan, menunjukkan masih ada variabel lain yang harus di perhatikan dalam penelitian ini. Penelitian-penelitian lebih lanjut hendaknya menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi pendapatan nelayan seperti pendistribusian hasil tangkapan untuk mengetahui faktor apa saja yang bisa mempengaruhi selain dari variabel yang telah digunakan.